

AG Bains des trois jetées 18 septembre 2024

1. L'ordre du jour a été approuvé.
2. Le PV de 2022 a été approuvé.
3. Rapport du comité pour l'année 2023-2024. Les points marquants ont été : double présidence, bénéfique car partage du travail ; big succès de la Fête des baigneurs, grâce aussi aux bénévoles, et la musique live a apporté un plus ; amélioration de la balise.
4. Rapport de la trésorière pour l'exercice 2023-2024. Le bilan est positif. Montage/démontage a un peu augmenté, et aussi loyer à cause de la nouvelle cuisine. Pas d'impôts encore cette année. On aimerait trouver une solution en interne pour le montage/démontage. Il n'y aura pas les mêmes frais de l'entreprise Schaller cette année. Les fêtes de la pleine lune rapportent très peu chaque année, mais ce n'est pas pour cela qu'on le fait. L'objectif de commun accord avec la commune n'est pas de gagner de l'argent mais de faire vivre le bord du lac en hiver.
5. Rapport des vérificateurs des comptes. Très bonne santé financière, le bénéfice est de 9717.63 après déduction d'impôts. Progression dans l'encaissement des cotisations et des recettes qui assurent une santé financière à l'association. La fortune est stable et elle dispose de ressources suffisantes pour assumer ses activités encore pour plusieurs années.
6. Approbation et décharge au comité et aux vérificateurs de comptes. Les comptes sont approuvés et la trésorière est remerciée pour son travail.
7. Approbation du budget 2024-25. (Ce point a été rapporté après la discussion du point 11, en tout dernier). Présentation du budget avec les charges anticipées identiques que l'année dernière sauf le bois qui est plus cher, un nouveau banc et des coussins à la balise. On maintient deux tarifs, individuel et famille. Le budget est approuvé sans changement.
8. Calendrier saison 2024/25. Il se trouve sur le site de l'association. On est à la quinzième année de l'existence de l'association. Le montage se fera le 5 octobre et l'ouverture au public est prévue le 14 octobre. Le restaurant fermera un peu plus tôt que prévu. Mêmes activités que l'année dernière. La première soirée fondue est prévue au mois de décembre plutôt qu'au mois de novembre.
9. Election du comité. Le comité en son entier se représente et est réélu. Toby et Yann assurent la co-présidence. Pas d'autres propositions pour intégrer le comité.
10. Election des vérificateurs des comptes et suppléants Cécile et Mado restent en tant que vérificatrices. Marja et Stefi restent suppléantes. L'assemblée les remercie.
11. Divers et propositions individuelles. Plusieurs personnes ont posé la question de savoir si ces questions doivent être adressées par l'AG, vu que le comité est élu pour gérer les affaires courantes et que certaines de ces questions ont été adressées déjà à la réunion des Bensos (une écrasante majorité des présents à l'AG sont des Bensos). Aucune conclusion n'a pu être atteinte sur ce point, et tous les points ont été discutés.

Un nouveau membre potentiel a quitté l'AG citant le fait que l'association ne cherche pas de nouveaux membres.

Points discutés :

- La musique live c'est bien mais pas pour tous les évènements, on maintient le *status quo* avec de la musique live pour la Fête du bonhomme d'hiver et la fête des baigneurs;
- Un seul calendrier ne sera pas introduit cette année, mais pourra être étudié pour l'année prochaine ;
- Est-ce qu'il vaudrait mieux communiquer sur les évènements qu'on organise ? Pas nécessaire car l'objectif n'est pas d'avoir plus de monde. On a soulevé le fait que nous n'avons pas besoin de communiquer auprès des baigneurs, mais que la communication pourrait aider avec le public pour les évènements ouverts à tous. On peut communiquer avec des affiches par exemple, sans qu'il y ait de coût supplémentaire. Ouverture 24 heures, pas assez de monde car communication trop tardive, seulement affiché à la balise ;
- Le calendrier est bien rempli, les activités fusent et sont bien fréquentées, il n'y a pas un seul mois où il n'y a pas d'activités prévues ;
- Faire faire régulièrement le ménage par un professionnel serait utile et nécessaire au moins une fois par semaine. Un groupe de travail va réfléchir à la mise en pratique (Katrine et Sigi) ;
- Est-ce qu'il y a la possibilité de nourrir huiler le bois du sauna ? Pas de décision, mais on va y réfléchir. On a surtout besoin de renforcer le message auprès des saunistes de bien utiliser leurs serviettes ;
- Réservations digitales par plage horaire, avec paiements à l'avance. Le dimanche p.ex. 4 plages d'une heure et demi. Voir d'autres saunas comme modèle. Pour éviter les longues attentes, grande frustration des clients. Longue discussion et AG très partagée sur ce sujet, on se demande si cela vaut le coup, pourquoi le faire et si la technologie le permet car actuellement difficile à faire. On maintient le *status quo* pour l'instant, donc pas de réservations digitales ;
- Une paroi en PVC sera fixée pour couper le vent devant l'entrée du sauna (Sigi) ;
- Planches de protection dans le sauna aussi des 2 cotés, pas seulement en haut, AG pas favorable ;
- Petite formation de premier secours serait intéressante vu que des fois il peut y avoir des accidents ou des malaises, et installation d'un défibrillateur. Yann réitère que nous sommes assurés pour les gens qui sont à l'intérieur du sauna uniquement. Il serait néanmoins intéressant de faire une formation. Cecile propose de demander un devis à une entreprise qu'elle connaît. Il serait important d'avoir une charte pour que tous les baigneurs en prennent connaissance ;
- Réservation Bensos privée, a été discuté déjà lors de la réunion des Bensos et la faisabilité sera étudié par le comité ;
- L'horaire femmes est maintenu une fois par semaine ;
- Maintien des bracelets, sauf trouver une solution pour le numéro qui ne se voit pas ;
- Ok de poser un mode d'emploi pour la machine à vaisselle.